

CONFERENCIA EPISCOPAL DE COLOMBIA

COMUNICADO

La Conferencia Episcopal de Colombia hace público su sentimiento de pesar y de dolor por los hechos ocurridos en la Gabarra (Norte de Santander).

El impacto producido por la masacre de 34 campesinos indefensos a manos de un grupo armado, nos obliga no sólo a repudiar de manera contundente el crimen cometido, sino a reclamar para los culpables la condena y el rechazo de parte de los colombianos.

Hacemos un llamado a los alzados en armas para que entiendan de una vez por todas que estos procedimientos van en contravía de los esfuerzos que se vienen haciendo en beneficio de la paz y que Colombia y el mundo condenan los actos terroristas como el peor y más infame de los métodos de lucha.

Hacemos nuestro el dolor y la pena de las familias de estos campesinos masacrados en forma tan absurda y seguimos orando al Señor, para que abone en favor de la paz, la alta cuota de sangre y de sufrimiento que ha pagado el pueblo colombiano.

Bogotá D.C., 17 de junio de 2004

+ Pedro Card. Rubiano Sáenz
Arzobispo de Bogotá
Presidente de la Conferencia Episcopal